
山田みやこの活動報告

令和2年12月14日(月)

第369回 通常会議にて一般質問

① 知事5期目の県政運営について

② 「おいでよ！とちぎ館」について

③ 婦人保護事業について

④ 「にんしんSOS」の設置について

⑤ 香料による化学物質過敏症への対策について

⑥ 自転車損害賠償保険等への加入促進について

昨年から新型コロナウィルス感染症により世界の様相が一変し、感染拡大防止のために日常的な経済・
社会活動の在り方が物理的に分断され孤立を助長し、生存の危機にまで及ぶくらい持続可能性を失い、ど
う阻止できるか、お互いの支え合いが出来るか問われています。人類・現代社会が今ほど「賢さ」を試さ
れている時はありません。この様な中、本県最多の5期目の当選をされた福田知事に県政課題について質問
をしました。


